

Cuba: Presentan en Bayamo texto sobre el Himno Nacional



La Habana, 16 feb (RHC) Como parte del tributo por el bicentenario del natalicio de Pedro Figueredo (Perucho) se realizó este 16 de febrero, en la oriental ciudad de Bayamo, Cuna de la Nacionalidad, la primera presentación pública del folleto 'Breve Historia del Himno Nacional de Cuba'.

Jesús Gómez Cairo, autor del texto, destacó la significación de dar a conocer el material en la urbe donde Perucho compuso la pieza conocida en sus inicios como La Bayamesa, devenido himno de los cubanos desde la primera guerra por la independencia de Cuba, en 1868.

Refiere la información de la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que la investigación está acompañada por fotos de algunos próceres de la [Guerra de los Diez Años](#) (1868-1879), como [Carlos Manuel de Céspedes](#), primer presidente de la República de Cuba en Armas.

El material recoge una imagen de la partitura original del Himno de Bayamo, escrita por Perucho Figueredo, en Camagüey, porque la primera escritura de la obra musical se perdió cuando los pobladores incendiaron la ciudad el 12 de enero de 1869.

Gómez Cairo, director del [Museo Nacional de la Música](#), declaró que el texto tiene entre sus objetivos lograr mayor conocimiento de ese suceso, y arrojar algunas luces sobre el proceso de evolución desde La Bayamesa, hasta el Himno Nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/155358-cuba-presentan-en-bayamo-texto-sobre-el-himno-nacional>



Radio Habana Cuba